

従業員の健康増進を意識したスポーツ実施の促進
スポーツ庁「スポーツエールカンパニー」に6年連続で認定

デサントジャパン株式会社（本社：東京都豊島区、代表取締役社長：嶋田 剛）は、スポーツ庁より従業員の健康増進のためにスポーツの実施に向けた積極的な取組を行っている企業として「スポーツエールカンパニー」の認定を6年連続で受けました。通算認定回数が5～6回の企業には「ブロンズ」の呼称が付与されています。

従業員のクラブ活動・スポーツ活動の支援や、チーム対抗のウォーキングイベント「みんなで歩活(あるかつ)」の実施など、従業員の健康増進を意識した積極的な取組が評価され、認定に至りました。

当社は今後も企業理念である「すべての人々に、スポーツを遊ぶ楽しさを」を従業員自らが体現し、心身ともに健康な状態で、体を動かす楽しさやスポーツのすばらしさをより多くの人々に伝えてまいります。

当社の健康経営に関する宣言や上述の取組については以下の URL をご参照ください。

デサントグループ 統合報告書 2023：

<https://www.descente.co.jp/wp-content/uploads/2023/09/IntegratedReport2023J.pdf>

<スポーツ庁「スポーツエールカンパニー」>

従業員が行うスポーツ活動の支援や促進に向けた取組を実施している企業を「スポーツエールカンパニー」として認定し、その企業の取組を広く周知することで他企業への横展開を促し、ビジネスパーソンのスポーツ実施率の向上を目指すとともに、従業員の健康管理を考え戦略的に取り組んでいる企業の社会的評価の向上を図ります。

※スポーツ庁 HP：https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/sports/mcatetop05/list/1399048.htm



ブロンズ認定ロゴマーク